
VERBALE N.2/2020-21
COLLEGIO DOCENTI

Il giorno 8 Settembre dell’anno 2021 alle ore 17.00, su piattaforma
GoToMeeting, si è riunito in modalità on line, il Collegio dei
Docenti convocato dal Dirigente Scolastico per discutere del
seguente ordine del giorno:

1. Approvazione verbale seduta precedente (1/09/2021) - Allegato;
2. Approvazione deroghe validità anno scolastico - Scuola

Secondaria I Grado
3. Assegnazione docenti alle classi
4. Nomina Funzioni Strumentali e Commissioni (PTOF, Inclusione,

Team digitale)
5. Nomina Comitato di valutazione docenti triennio 21/22-23/24
6. Nomina referenti (Workspace, Educazione Civica, Covid Ferrari e

Responsabili di laboratorio)
7. Nomina presidenti e segretari Consigli di Intersezione e di

Interclasse
8. Nomina coordinatori e segretari Consigli di Classe
9. Nomina coordinatori Ambiti Disciplinari
10. Nomina tutor docenti neoimmessi in ruolo
11. Comunicazione Piano delle attività Settembre 2021
12. Approvazione Progetto Accoglienza Scuola dell’Infanzia
13. Definizione orario delle attività didattiche per l’inizio

dell’Anno Scolastico
14. Comunicazione Calendario Scolastico A.S. 21/22
15. Varie

Presiede il Dirigente Scolastico, verbalizza e gestisce la
piattaforma l’ins. G. Rubinacci.

La riunione si apre con il primo punto all’O.d.G secondo il quale
il Dirigente pone all’approvazione il Verbale del Collegio del
1/09/2021.

Non essendoci richieste di modifiche o integrazioni si passa alla
votazione.
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DELIBERA N.8/ 21-22

Il Collegio Docenti approva il verbale del Collegio del 30
Giugno 2021 con n.1 (uno) voti astenuto.

In riferimento al secondo punto all’O.d.G. il Dirigente Scolastico
ricorda la normativa vigente In base all’art. 5 del D.lgs 62 del 13
aprile 2017 comma 1, “Ai fini della validità dell'anno scolastico,
per la valutazione finale delle alunne e degli alunni è richiesta
la frequenza di almeno tre quarti del monte ore annuale
personalizzato, definito dall'ordinamento della scuola secondaria
di primo grado, da comunicare alle famiglie all'inizio di ciascun
anno. Rientrano nel monte ore personalizzato di ciascun alunno
tutte le attività oggetto di valutazione periodica e finale da
parte del consiglio di classe”; comma 2 “Le istituzioni scolastiche
stabiliscono, con delibera del collegio dei docenti, motivate
deroghe al suddetto limite per i casi eccezionali, congruamente
documentati, purché la frequenza effettuata fornisca al consiglio
di classe sufficienti elementi per procedere alla valutazione.”
Propone e illustra come possibilità di deroga le casistiche
riportate in allegato (Allegato 2), che fanno riferimento anche
alla specifica situazione pandemica che stiamo vivendo.
Il Collegio ritiene siano state contemplate tutte le situazioni,
pertanto il Dirigente pone a votazione il documento presentato.

DELIBERA N.9/ 21-22

Il Collegio Docenti approva le deroghe al limite di assenze
consentite in allegato con n. 1 (uno) voto contrario.

Riguardo il terzo punto all’O.d.G. il Dirigente comunica le
assegnazioni dei docenti alle classi (Allegato 3), anche se
chiarisce che potrebbero esservi alcuni cambiamenti in
considerazione del fatto che l’Organico non è ancora completo.

La riunione procede con la discussione del quarto punto all’O.d.G.

Il Dirigente Scolastico riferisce che la Commissione per la
valutazione delle candidature per le Funzioni Strumentali si è
riunita. Si è verificata una concorrenza di due docenti per l’Area
Inclusione, pertanto il Dirigente chiede se vi sia la volontà di
condividere la funzione. Le docenti Durazzo e Marotta accettano
volentieri, spiegando come già fosse nelle loro intenzioni
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collaborare dedicandosi principalmente l’una agli alunni con
disabilità certificata e l’altra agli alunni con Bisogni educativi
Speciali.
Non essendoci ulteriori richieste d’intervento il Dirigente
Scolastico pone all’approvazione la nomina delle FFSS: Area 1 -
PTOF Ins. Barba e Prof.ssa Gramiccia, Area 2 - Nuove tecnologie e
Sito web Ins. Pieralisi e Prof. Tupone, Area 3 - Inclusione e
benessere Ins Durazzo, Ins. Marotta e Prof. Zollo, Area 4 -
Continuità e Orientamento Ins. Ferretti, Prof.ssa Di Gerolamo e
Prof.ssa Lillo; dell’Animatore Digitale Ins. De Crescenzo e del
Team Digitale Ins. Brilla, Ins. Gerra e Prof.ssa Salvatore.

DELIBERA N.10/ 21-22

Il Collegio Docenti approva a maggiornaza la nomina delle FFSS:
Area 1 - PTOF Ins. Barba e Prof.ssa Gramiccia, Area 2 - Nuove
tecnologie e Sito web Ins. Pieralisi e Prof. Tupone, Area 3 -
Inclusione e benessere Ins Durazzo, Ins. Marotta e Prof. Zollo,
Area 4 - Continuità e Orientamento Ins. Ferretti, Prof.ssa Di
Girolamo e Prof.ssa Lillo; dell’Animatore Digitale Ins. De
Crescenzo e del Team Digitale Ins. Brilla, Ins. Gerra e Prof.ssa
Salvatore con n. 1 (uno) voti contrari.

In riferimento ai punti numero sei, sette, otto, nove e dieci
all’O.d.G il Collegio procede con le candidature e le nomine
delle figure indicate come nella tabella in allegato (Allegati 4
- 5 e 6).

DELIBERA N.11/ 21-22

Il Collegio Docenti approva all’unanimità le nomine delle figure
indicate di cui agli allegati n. 4 - 5 e 6.

Si passa all’undicesimo punto all’O.d.G. Il Dirigente Scolastico
comunica che nel Piano delle attività per il mese di Settembre è
prevista un’unica riunione per gli Ambiti Disciplinari della Scuola
Primaria e per i Dipartimenti della Scuola Secondaria di I Grado
per giovedì 23.

La discussione procede con il dodicesimo punto all’O.d.G.

La docente della Scuola dell’Infanzia Delvecchio illustra al
Collegio il Progetto Accoglienza per l’Anno Scolastico 2021-22. Il
progetto accoglienza parte dall’esigenza di rassicurare e guidare
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ciascun bambino verso la scoperta della scuola come uno spazio
emotivo di relazione, ricerca e conoscenza. L’ingresso a scuola dei
“nuovi” bambini, ma anche il rientro per i grandi, coinvolge le
sfere più profonde dell’emotività e dell’affettività. E’ un evento
allo stesso tempo atteso e temuto, carico di aspettative, di
consapevolezze e significati, ma anche di ansie per il distacco.
Proprio per questo occorre prestare più attenzione a questo momento
prevedendo percorsi flessibili, diversificati e attivi. Non occorre
dimenticare, inoltre, che inserire i bambini nella scuola
dell’infanzia vuol dire accoglierli insieme alle loro famiglie. Per
questo si prevede un periodo più esteso di orario ridotto, dal 13
Settembre al 14 Ottobre al fine di consentire la presenza
contemporanea di più docenti.

Il Dirigente Scolastico pone all’approvazione il Progetto
Accoglienza per l’Anno Scolastico 2021-2022 presentato dai docenti
della Scuola dell’Infanzia.

DELIBERA N.12/ 21-22

Il Collegio Docenti approva il Progetto Accoglienza A.S. 21-22
per la Scuola dell’Infanzia con n.1 (uno) voto astenuto.

La riunione prosegue con il tredicesimo punto all’O.d.G. Il
Dirigente ribadisce che purtroppo l’Organico di diritto assegnato
dall’USR non è ancora completo sia per quanto riguarda il
personale ATA, sia per i docenti di tutti gli ordini di scuola. Si
reputa opportuno, pertanto, organizzare un orario ridotto delle
lezioni per la prima settimana di scuola. La Scuola dell’Infanzia,
come appena deliberato, assicurerà un tempo scuola che va dalle
ore 8.00 alle ore 14.00; la Scuola Primaria dalle ore 8.00 alle
ore 12.00 e la SCuola Secondaria di I Grado dalle ore 8.00 alle
ore 12.00. Per tutti gli ordini saranno successivamente comunicati
gli scaglionamenti previsti dal protocollo anti-Covid 19 per
evitare assembramenti.

Per permettere un’accoglienza più serena, solo il primo giorno 13
Settembre 2021, le classi prime della Scuola Primaria entreranno
alle ore 9.00 e le classi prime della Scuola Secondaria entreranno
alle ore 9.30.

Le riunioni di programmazione per la Scuola Primaria si
svolgeranno al più presto in presenza; per la prima settimana
saranno on-line e avranno inizio alle ore 15.00 per terminare alle
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ore 17.00. In ciascun mese sarà possibile programmare n. 3 volte
per classe e n. 1 volta per plesso.

Si procede con la discussione del punto Varie.

Il Dirigente Scolastico comunica che per motivi logistici e
organizzativi si è reso opportuno spostare due classi del Plesso
Ferrari presso il Plesso D’Antona. La scelta è ricaduta su due
classi quinte, sezioni A e C, poichè non hanno docenti a scavalco
e vi è il minor numero di fratelli frequentanti il plesso Ferrari,
per i quali comunque si è cercato di prevedere orari di
entrata/uscita diversificati.

La docente Tripodi chiede chiarimenti circa la possibilità di
aderire con la classe ad un progetto di Educazione finanziaria; il
Dirigente invita la docente a presentarlo alla sua attenzione
integrandolo nella propria programmazione annuale e sottolinenado
l’aderenza al PTOF d’Istituto.

Le docenti Troiani e Palmieri domandano quando e se sarà possibile
presentare progetti interni. Il Dirigente riferisce che sarà
emanata una apposita circolare in tempi brevi.

La docente Zulli chiede se sarà possibile ricevere il giorno
successivo gli elenchi delle classi prime per organizzare una
accoglienza personalizzata. Il Dirigente assicura il suo impegno
affinchè siano prontamente risolti i problemi tecnici riguardanti
l’abilitazione del Registro Elettronico, cosicchè ciascun
insegnante possa disporre dell’elenco della propria classe.

Esauriti tutti i punti all’ordine del giorno, la riunione termina
alle ore 20.00.

Il Segretario Il Presidente
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